

Barfelder Schützen freuen sich über Medaillenregen

Verbandsmeisterschaften im Lichtschießen des Sportschützenverbands Alfeld

GRONAU / BARFELDE ■ Auf dem Schießstand in Gronau wurden die dritten offiziellen Verbandsmeisterschaften im Lichtschießen des Sportschützenverbands Alfeld ausgetragen. Sechsmal Gold, fünfmal Silber und zweimal Bronze, so lautete die Statistik, die sich nicht nur auf Verbandsebene sehen lassen kann.

38 Kinder aus zehn Vereinen waren für die Meisterschaften im „Aufgelegt“- und Freihand“-Lichtschießen gemeldet. Für den SV Barfelde gingen elf Kinder im Alter von sechs bis elf Jahren in verschiedenen Altersklassen an den Start. Erstmals wurden für den Jahrgang 1999 die Verbandsmeister in der Disziplin Lichtgewehr Freihand ausgeschossen. In allen Disziplinen wurden 20 Wertungsschuss abgegeben, die mit dem Computer simuliert und festgehalten wurden.

„Ich hatte nur wenig Zeit, den Jahrgang 1999 auf die Disziplin Freihand umzustellen, umso mehr freut es mich, dass meine Tochter Dana in dieser Disziplin mit 161,3 Ring zum dritten Mal in Folge in ihrer Altersklasse den Verbandsmeistertitel errang,“ so Uwe Klingebiel, Coach der Nachwuchs-Schützen. „In der Woche davor haben wir täglich eine Stunde den Anschlag mit dem Gewehr geübt und ich bin stolz, dass es sich ausgezahlt hat.“

Auch die anderen Kinder



„Eine Stunde täglich geübt“: Barfeldes Trainer Uwe Klingebiel (l.) freut sich mit den erfolgreichen Nachwuchs-Schützen, dass sich der Trainingsaufwand gelohnt hat.

liefen zur Höchstform auf. Sie waren bis in die Fingerspitzen konzentriert, so dass alle Elf auf dem Siegereck standen. Es wurden neun persönliche Bestleistungen bei Verbandsmeisterschaften erzielt, so dass es Klingebiel wohl sehr schwer fallen wird, die Teams für die Landesmeisterschaft in Hannover im Mai zu nominieren.

Dass es bei den Verbandsmeisterschaften geklappt hat, zeigen die Ergebnisse. Verbandsmeister Lichtgewehr aufgelegt wurde der SV Barfelde 1 mit Nina Klingebiel, Michel Gittermann und Marius Padrok vor der Mann-

schaft SV Barfelde 2 mit Celina Alrutz, Jannis Mensing und Nico Weidemann. Auch die Freihand-Mannschaft mit Dana Klingebiel, Finn Freimann und Moritz Schmidt errang die Goldmedaille.

In der Altersklasse 2000 männlich dominierte der SV eindeutig das Geschehen und so gewann Michel Gittermann mit 179,1 Ring (Gold) vor Jannis Mensing mit 175,7 Ring (Silber). Der dreifache Erfolg wurde durch Lorenz Ulrich (168,8 Ring) mit dem Bronzeplatz gekrönt.

Auch Marius Padrok, der erst seit kurzer Zeit am Training teilnimmt, erreichte auf

Antrieb im Jahrgang 2001 mit 172,9 Ring die Silbermedaille und war genauso glücklich wie Nico Weidemann (159,2 Ring), der im Jahrgang 2002 die Goldmedaille errang und Verbandsmeister wurde.

Die amtierende Landesmeisterin Jahrgang 2002, Nina Klingebiel, überzeugte mit ihrem persönlich besten Ergebnis bei Wettkämpfen von 181,1 Ring und wurde wieder Verbandsmeisterin. Celina Alrutz (158,0 Ring) errang in die Silbermedaille. Mika Freimann (147,0 Ring) wurde im Jahrgang 2003 mit der Silbermedaille belohnt. Er war der jüngste Schütze des SV.